

ELECTIONS MUNICIPALES.

Ol. de Villers, John Neilson, Louis Juneau, Téléphore Routier, Andrew West, Samuel Routier et Siméon Routier, Ecuers, ont été unanimement élus, le 11 du présent, conseillers pour la paroisse de Ste. Foye.

HOSPICE DE ST. JOSEPH.

Un bazar fait dans le but de venir en aide à cette institution, sera ouvert dans les bâtisses de M. Ross, rue St. Jean, les 2nd, 3ème et 4ème jours du mois prochain.

Thackeray, le célèbre écrivain, a été trouvé mort dans son lit le 24 décembre au matin. La veille il s'était senti indisposé. Il est mort d'un épanchement de sang au cerveau.

LOGOGRIPE.

Mes six pieds rappellent, lecteur,
Bossuet et son éloquence ;
Réduit à cinq, j'offre au pécheur
Un instrument de pénitence ;
Sur quatre, utile au moissonneur,
Je suis encore ville en France ;
De l'homme en sa mauvaise humeur,
Avec deux, j'ai ma résidence
Dans la gamme, au gré du chanteur ;
Quant au dernier, c'est un malheur,
Mais en lui finit l'espérance.

FAITS DIVERS.

DÉCOUVERTE MÉDICALE.—On annonce dans le monde scientifique que le Dr. John Chapman, éminent médecin de Londres, vient de découvrir le moyen de guérir de l'épilepsie et d'autres maladies jusqu'ici incurables. Son système repose dans l'application externe de la glace et de l'eau chaude alternativement sur l'épine dorsale.

On cite de nombreux cas de guérison radicale par la méthode Chapman, auquel on vient de confier plusieurs hôpitaux. L'emploi de la glace, d'ailleurs, reconnu souverain dans bien des cas, se généralise de plus en plus, et amènera sans doute de nouvelles découvertes.

—Le *Times* de Londres dit que la somme de £300 lui a été payé pour l'insertion d'une annonce couvrant la troisième page d'une édition spéciale pour la semaine de Noël.

—La vie de l'Impératrice Eugénie, paraît-il, est assurée pour la somme de £200,000 par des compagnies d'assurances françaises et anglaises.

—Le nombre de patineurs réunis dimanche dernier à Central Park, New-York, est évalué à quarante mille.

DÉS.

Décédé, le 3 du courant, à Notre-Dame-du-Portage, chez son frère, curé du lieu, Mess. Esdras Rousseau, prêtre, à l'âge de 41 ans.

Le 7 janvier, à Ogdensburg, le Révd. M. Lemercier, âgé de 80 ans.

Lundi soir, 11 du courant, à l'âge de 64 ans, Dlle. Josephite Faby.

Samedi, le 9 du courant, à Montréal, à l'âge de 32 ans, Catherine Jacques, épouse de Rémi Turcot, écuyer, avocat.

Le Collège de Ste.-Anne se trouve en ce moment encore dans le deuil par la mort d'un de ses élèves. Le 5 du courant, Amédée Danais, fils de Pierre Danais, écuyer, de la Baie-Saint-Paul, a succombé aux douleurs d'une cruelle maladie de 9 jours, à l'âge de 13 ans. Par sa piété, son amour du travail et son obéissance, ce jeune et estimable élève avait su gagner l'estime de ses maîtres et de ses condisciples. Les larmes que la nouvelle de sa mort a fait verser, font son plus bel éloge.

O décrets impénétrables de Dieu ! Il n'y a que quelques jours nous saluions avec enthousiasme la nouvelle année 1864, nous faisant mutuellement des vœux et des souhaits de bonheur dont nous espérions la réalisation prochaine, et aujourd'hui les voilà remplacés par des larmes et des regrets. Telle est notre triste destinée ici-bas, la joie et la douleur nous accompagnent tour à tour.

Quelque juste et légitime que soit votre douleur, tristes parents qui n'avez pu recueillir ses dernières paroles et son dernier baiser, vous avez cependant sujet de vous consoler. Sgez aux maux dont le ciel l'a préservé ; à ce mélange d'amertumes et de joies dont se compose notre pauvre vie ; à cette longue chaîne d'infirmités et de misères que nous traînons jusqu'à la tombe, mais surtout songez au ciel, et vous bénirez le Seigneur qui n'a voulu le ravir si promptement à votre amour que pour le placer plus tôt dans les splendeurs éternelles : *Raptus est ne malitia mutaret intellectum ejus.*

Pour vous qui fûtes ses rivaux dans l'étude, et qui avez pris part à ses joies et à ses douleurs, gardez lui un long souvenir. Que ces solennelles et tristes époques de la vie collégiale où la mort fait son choix dans vos rangs ne s'effacent jamais de votre esprit, et ayez, si Dieu vous l'inspire, le désir d'une mort semblable à celle de votre ami, à l'heure qu'il plaira à Dieu de fixer.

CONDITIONS :

LA SEMAINE paraît régulièrement le dernier jour de chaque semaine.

L'abonnement est d'UNE PIASTRE par année, invariablement payable d'avance.

On s'abonne à Québec, chez M. C. Darveau, imprimeur, Propriétaire-Gérant, côte Lamontagne, No. 8.

Tout ce qui concerne l'administration doit être adressé franco au Propriétaire-Gérant.

Tout ce qui a rapport à la rédaction, comme lettres, correspondances, etc., doit être envoyé franco de port, avec cette suscription : "A la Rédaction de *La Semaine*, Québec."